#### **INDIEN**

Durch die Arbeit von Br. Roshan Masih haben sich viele Menschen (insbesondere Hindus) mit großen Problemen dem Evangelium zugewandt und wurden von Drogen und Gewalt befreit. In seiner Arbeit unterstützen wir Br. Roshan.



Pastor Vijaya Prasad in Nuzirad verkündigt unter den Armen die Botschaft. Wir versorgen ihn u.a. mit einem Missionsauto.



www.biblebelievers.de

### **ISRAEL**

Wir sind sehr dankbar, dass wir in Israel Projekte unterstützen dürfen. Dr. Lubasch in Haifa helfen wir in seiner Arbeit mit hilfsbedürftigen Kindern. Und Shimon Sabag von L'Chavez Yad Ezer (im Bild in der Mitte mit Ministerpräsident Netanyahu), der ebenfalls in Haifa ein Heim für Holocaust-Überlebende, Suppenküchen und die Versorgung der Ärmsten der Armen bereitstellt.



Kohlerstr. 12, 75328 Schomberg-Bieselsberg

## Missionsbericht 2017



#### SAMBIA

Missionar Davison Mwanza unterstützen wir in seiner gesegneten Missionsarbeit (Versorgung der Armen). Für diesen Zweck haben wir ihm geholfen für sein altes baufälliges Haus, ein neues zu bauen. Dieses Haus wird auch als Missionsstation genutzt.



# **GUINEA-BISSAU**

Jose Mendes, unserem Missionar, halfen wir eine Stätte der Anbetung zu bauen. In diesem Land sind nur 15 % Christen, der Rest sind Heiden und Moslems. Er bringt den Menschen die Botschaft des Abendlichtes.



Versammlung bibelgläubiger Christen

### **MALAWI**

Pastor Tonny Nkhandwe dient völlig selbstlos in seinem Land. Wir bauen ihm eine Versammlungsstätte.







versammlung bibelglaubiger Christer

### **GHANA**

In Bolgatanga hilft Pastor Jefferey Johnson missionarisch in vielfacher Weise. Hier erlernen Schwestern das Nähen und Weben.



### **MADAGASKAR**

Auch in Madagaskar unterstützen wir die Missionsarbeit von Nanda Chetty. Die Geistlichen Bausteine werden auch in Malagasy übersetzt. Unter den Hungernden wird die frohe Botschaft verkündigt. Selbst in Gefängnissen öffnet der Herr Türen.



Kohlersfr. 12, 75328 Schomberg-Bieselsberg

### **PHILIPPINEN**

Auf der Palawan Insel haben die Gläubigen unter der Führung von Br. Roel Soriano angefangen eine Plantage aufzubauen. Gummi-Bäume werden dort neben 500 Linde-Bäumen angepflanzt. Das soll den unerreichten Stämmen Nahrung, Arbeit und Unterkunft gewährleisten. Und es dient auch der Errettung ihrer Seelen.



Br. Nestor Espanola, welcher einen großen Dienst in Thailand, Kambodscha und Laos tut. Durch das Wort der Wahrheit werden Menschen völlig verwandelt, erleben die befreiende Kraft Gottes und die Erneuerung ihrer Gesinnung.







www.biblebelievers.de